

2025-06-18

Piden atender necesidades de la Casa del Estudiante Sudcaliforniano en CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.posta.com.mx/bcs/piden-atender-necesidades-de-la-casa-del-estudiante-sudcaliforniano-en-cdmx/v12053979>

Por unanimidad, desde el Congreso del Estado de Baja California Sur, se apoyó la petición del Diputado del Partido Revolucionario Institucional (PRI) que busca mejorar las instalaciones de la Casa del Estudiante Sudcaliforniano en la Ciudad de México.

¿De qué se trata la petición sobre la Casa del Estudiante Sudcaliforniano?

Christian Fabrizio Del Castillo Miranda, diputado del PRI, presentó un punto de acuerdo para solicitar una evaluación y atención inmediata a las necesidades y problemas estructurales graves que enfrenta la Casa del Estudiante Sudcaliforniano, en la Ciudad de México, que ocupa la Asociación de Estudiantes Sudcalifornianos en México.

Se aprobó exhortar a Alicia Meza Osuna, titular de la Secretaría de Educación Pública del Estado (SEP BCS) y al Patronato del Estudiante Sudcaliforniano, para hacer esta revisión y atender las necesidades prioritarias del inmueble, garantizando un espacio digno para esa comunidad.

¿Qué se hace necesario para gestionar esta mejoras?

Se solicita que se designe a una persona que sea la vía de comunicación permanente entre la SEP BCS y la Asociación de Estudiantes Sudcalifornianos en México, para dar seguimiento a las necesidades de la casa, respetando el carácter autónomo de los jóvenes.

La Casa del Estudiante Sudcaliforniano se ubica en Calzada de La Viga número 1448, en la colonia El Sifón, Delegación Iztapalapa de la Ciudad de México; cuenta con tres plantas y un total de 48 cuartos, cada uno para dos compañeros.

Entre las áreas comunes hay una estancia, sala de estudios, sala de juntas, biblioteca, gimnasio, cancha y patios; además del comedor donde diariamente toman sus tres alimentos.

¿Cuántos jóvenes estudiantes sudcalifornianos viven allí actualmente?

Actualmente, señala del Castillo Miranda, la Casa del Estudiante Sudcaliforniano beneficia a poco más de 60 estudiantes en la Ciudad de México, y podrían recibir entre 15 y 20 jóvenes más.

La mayoría estudia en la UNAM, el Instituto Politécnico Nacional, la UAM y también el Instituto Nacional de Bellas Artes.